

Recommencer l'effort. C'était le but de cette soirée organisée le 22 mars dernier au siège de la chambre des métiers et de l'artisanat des Alpes-Maritimes. En effet, de nombreux artisans ont reçu ces dernières semaines des titres qui viennent qualifier leur profession, leur expertise ou leur apprentissage. Du prestigieux titre de Maître Artisan à l'indispensable CAP en passant par le Brevet de Maîtrise ou encore le diplôme d'Encadrant d'Entreprise artisanale (et bien d'autres). Vingt-sept artisans ont donc été mis en lumière au cours de cette soirée. « *Nous sommes réunis ce soir pour récompenser l'excellence. Des femmes et des hommes qui se donnent les moyens d'être au plus haut niveau dans leur domaine...des artisans qui n'ont pas compté leurs heures, en prenant sur leur temps libre pour venir suivre des cours et des formations. C'est tout cet effort qu'il est important de souligner* » à expliquer Jean-Pierre Galvez, président de la CMA régionale « *en choisissant de vous former, vous valorisez notre métier. Vous représentez les valeurs de l'artisan. Cette capacité à faire le lien entre tradition et innovation. Vous faites la différence entre une production locale et un travail mondial et industriel* ». L'occasion aussi pour le président de la compagnie consulaire de parler du rôle essentiel des artisans dans la société et le tissu économique. « *Vous représentez une force économique indispensable aux maillages des territoires. Les artisans sont partout, au cœur des villes, sur le littoral dans le Moyen et le Haut pays. Partout où il y a de la vie, il y a un artisan* ».

Andy Calascione

Partager :

- [Twitter](#)
- [Facebook](#)
- [LinkedIn](#)

Prénom ou nom complet

Email

En continuant, vous acceptez la politique de confidentialité